

# リーディングフラックベアラー レポート

試合日：6月28日

対戦相手：マオリ - オールブラックス



大役が決まったときは、どんな気持ちでしたか？

最初お母さんに言われた時は信じられなくてずっと驚いていました。

ラグビーをやめてからも大好きなのは変わらなかったので、大役を務めさせていただけてると分かり、とても喜びました！

どんなことを体験しましたか？

一人一人の役割の大切さを体験しました。とくにリーディングフラックベアラーです。その国の象徴の旗をかけるというとても重要な役割であり、その大切さを学びました！

一番思い出に残っていることを教えてください。

ハカを真近で見れたことが一番思い出に残りました。

ずっとハカを見ることが夢だったし、選手を見ることも夢だったので、こんな形で夢を実現できてとても幸せでした。テレビや遠くから見ると選手の大きさはよく分からなければ、実際に見てものすごく自分より大きく、迫力を感じました。

今回の体験で、ラグビーに対する想いは変わりましたか？

体験した感想を教えてください。

ラグビーに対する想いがぐっと深まりました。今回の体験で自分はやっぱりラグビーが好きなんだなと再度認識し、もっとラグビーに関わりたいなと感じました。会場の熱気をグラウンドに実際に入って体験することができてとても嬉しかったです。

今回、リーディングフラックベアラーという一生に一度あるかないかの経験を誇りに思ってんばってきました！